
VERBALE DELLA COMMISSIONE COMUNALE ISTRUZIONE 
 
 

SEDUTA DEL  13.04.2022 
 
L’anno 2022 il giorno 13 del mese di aprile alle ore 18.00 presso la Sala della Biblioteca 
Civica, a seguito di invito scritto recapitato nei modi e termini previsti da apposito 
Regolamento di funzionamento della Commissione approvato con delibera n. 42 del 
15.04.2019, si è riunita la Commissione comunale per l’Istruzione. 
 
 
All’appello iniziale risultano presenti i Commissari: 
 

Cognome e Nome Presente Assente 
Roberto Pirota x  
Laura Paietta x  
Donatella Landini x  
Maria Letizia Maggiolini x  
Elena Oldani x  
Stefania Trinca x  
Lorenzo Zanzottera x  
Maria Angela Zanca x  

Corona Sabrina Ludovica x  

Peri Rossana  x  

Palmieri Teresa x  

Oldani Rosella  x 
Lazzaroni Antonella x  
Zerboni Anna Michela  x 

 Totale presenti: 12 Totale assenti: 2 

  
 
La coordinatrice Donatella Landini assume la presidenza e constatata la validità della 
seduta, essendo presenti 12 e dispone la trattazione dei punti iscritti all’ordine del giorno: 
 
● revisione del Piano per il Diritto allo Studio per la parte dei progetti dell'a.s. 
2021/2022 dell'Istituto Perlasca; 
 
●  varie ed eventuali. 
 
 
 Sono presenti anche: 
Baroni Leonardo e Marchetti Maurizia entrambi del Settore Educazione Biblioteca e 
Sport  
Vengono presentati i nuovi commissari: 
- per la componente docenti, Lazzaroni Antonella (sostituisce Baraldi Rosita)  
- per la componente Consiglio d'Istituto, Peri Rossana (sostituisce Poretti Raffaella). 
L'assessore Pirota spiega brevemente il funzionamento della Commissione ai nuovi 
commissari. 
 
 PUNTO 1 
Revisione del Piano per il Diritto allo Studio per la parte dei progetti dell'a.s.   
2021/2022 dell'Istituto Perlasca 



La Dott.ssa Zanca si collega in video, in quanto a casa malata. 
Spiega brevemente il perchè ha chiesto questo incontro. 
I progetti sono stati avviati con un po' di ritardo rispetto ai termini, con le difficoltà legate 
al periodo e comunque sempre nel rispetto delle regole Covid. 
Il progetto Psicopedagogico è partito un po' in ritardo, il bando è stato vinto dalla Dott.ssa 
Muglia. Sono previste 150 ore di progetto pedagogico e 275 ore per il progetto psicologico. 
Il progetto Pedagogico è iniziato per i bambini dell’infanzia di 4 e 5 anni. 
Il progetto Psicologico, verifica le relazioni dei bambini dell’infanzia di 4 anni e le 
eventuali problematiche alla primaria e secondaria. È stato svolto per metà delle ore e 
andrà a compimento. 
La Preside ha dichiarato che la specialista dovrà cercare di rispettare le ore così come da 
progetto, benchè le esigenze rilevate dalla stessa siano molteplici. 
È un grosso progetto che però da i suoi frutti. 
Il progetto Scuolamondo è stato effettuato per tutte le ore previste. Sono stati fatti 
interventi su nuovi ingressi dall'Ucraina e dal Sudamerica sia alla primaria che alla 
secondaria. 
Il progetto di Educazione motoria procede senza problematiche. 
Il progetto Teatro in musica, previste 84 ore per le quinte della primaria, sta procedendo, 
così come i progetti dei Laboratori storici, Lettura dell’Odissea e Scrittura creativa. 
Il Progetto Speak english procede per la primaria e secondaria. Zanca vorrebbe 
aumentare le ore per il prossimo anno scolastico sia alla primaria e alla secondaria, 
cercando di iniziare il progetto fin dal primo quadrimestre e non dal secondo 
quadrimestre come avviene adesso. 
Il progetto di Inglese all'infanzia non è stato attivato. 
Le insegnanti dell’Infanzia di Via Gallina hanno proposto di dirottare l’importo sul 
progetto Coding. 
Le insegnati dell’Infanzia Munari chiedono invece di aumentare di circa 13 ore il progetto 
Psicomotricità per i bambini con difficoltà che già lo svolgono. 
Il progetto Arte per i murales da far fare ai ragazzi è di difficile applicazione. Zanca chiede 
come alternativa di creare una parete dove mettere i lavori fatti dai ragazzi negli anni, 
visibili anche dall'esterno (tipo cartelloni pubblicitari). La scuola non dispone ancora di 
un preventivo dei costi per tale acquisto. 
Per il progetto del Diario, ci sarà un concorso con le opere dei ragazzi per poi votare l'opera 
più bella che farà poi parte del diario scolastico. 
Il progetto del Patentino informatico si sperava di realizzarlo in presenza. Si ipotizza di 
rimandarlo a maggio.  
Il progetto Gioco, imparo e cresco all'infanzia procede.  
Oldani chiede se è giusta la somma dei progetti di inglese. È semplicemente un errore di 
calcolo.  
Chiede anche se i soldi che avanzeranno verranno restituiti. 
L'obiettivo dell'Assessore è spenderli ed usarli per le scuole. Non avere avanzi vuol dire 
aver fatto tutti i progetti del piano. 
Oldani chiede perchè c'è una differenza economica sostanziale sulla richiesta di 
incremento del progetto Scuolamondo (meno ore, ma più costoso).  
Zanca risponde che per il totale dell’economia si conferma che è un refuso di stampa e 
precisa che la differenza per il progetto Scuolamondo è dovuta al tipo di professionista: il 
facilitatore linguistico entra nelle classi e segue i bambini/ragazzi mentre il mediatore 
linguistico opera con i bambini/ragazzi, nelle relazioni scuola-famiglia. Sono costi diversi 
per questo motivo. Ringrazia l’Amministrazione per la disponibilità a finanziare e 
sostenere la scuola nella progettazione. 
 



La scuola Fracassi non partecipa all'incontro ma chiede di mettere a verbale che i 
progetti della scuola proseguono e finiranno a giugno. 
 
Si procede alla votazione, la commissione vota all'unanimità. 
Verrà comunicato il risultato della votazione al prossimo Consiglio Comunale di fine 
aprile. 
Lazzaroni ringrazia la giunta per la disponibilità. 
 
PUNTO 2 
Varie ed eventuali 
Non trattato 
 
 
I lavori della Commissione terminano alle ore 18.55. 
 
Il Verbale redatto dal Segretario Verbalizzante Trinca, verrà trasmesso a mezzo e-mail ai 
Commissari e firmato dall’Assessore e dal Coordinatore Landini 
 
Letto, firmato e sottoscritto: 
L’Assessore Scuole e Istruzione 
Roberto Pirota 
 
Il Coordinatore della Commissione 
Donatella Landini 
 
 

 


